
El Museo Minero rinde homenaje a Fidalgo y Bañales

>>ABANTO. El Museo de la Minería, en Gallarta, homenajea hasta el 7 de enero a los pintores Ismael Fidalgo y Marce Bañales con una exposición en la que se muestra su obra. Los dos artistas se conocieron en la empresa en la que trabajaban, Babcock-Wilcox, y juntos recorrieron diferentes paisajes de Burgos, La Rioja o Baztán tratando de encontrar el color rojizo de la mina en diferentes paisajes de la naturaleza. Sin embargo, la muestra se centra en Meatzaldea, zona a la que se sentían profundamente apegados y muy rica artísticamente.

Fidalgo y Bañales son los pintores mineros, y a través de su pintura el espectador se trasladará al pasado más cercano de la Zona Minera.

